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La Dirección de Adif ha convocado al Comité de Huelga del S.F. para realizar una reunión en el día de hoy con 
relación a la “conflictividad planteada” por la Huelga que el Sindicato Ferroviario tiene convocada en Estaciones de 
Viajeros todos los viernes, hasta el 25 de enero, entre las 19 y las 21 horas, y de cuyo importante éxito os hemos 
informado en los comunicados 45 SF del 19/10/07 y 48 SF del 26/10/07. En esta reunión, la Dirección de la Empresa 
nos manifiesta que quiere “conocer las propuestas sindicales y explorar posibles vías de solución…”. 
 
La Dirección del Adif conoce perfectamente los motivos de las Huelgas convocadas por el Sindicato Ferroviario y 
saben que las reivindicaciones que les hemos planteado están perfectamente justificadas… sin embargo, no han 
ofrecido ningún tipo de solución y se han limitado, como ya hicieron en la reunión de la Comisión de Conflictos, a 
lanzar balones fuera. 
 
En cuanto a la falta de personal que venimos denunciando, reconocen tener 205 vacantes y que van a solicitar su 
cobertura de manera definitiva o mediante externalizaciones, pero que esto está pendiente de lo que decidan desde 
el Ministerio de Fomento. Desde el Sindicato Ferroviario no aceptamos externalizaciones y exigimos un compromiso 
claro de que se van a efectuar las contrataciones con carácter fijo y a tiempo completo. Por cierto, a estas alturas del 
conflicto ¿aún tienen que efectuar una “solicitud” para solucionar un tema que se viene arrastrando desde hace años? 
 
Respecto a la incertidumbre sobre el futuro del personal de Estaciones de Viajeros y la insistencia en traspasar 
su actividad a Renfe-Operadora, manifiestan que no existen conversaciones sobre su futuro y que no pueden decir 
nada, a día de hoy, sobre lo que pueda suceder. 
 
En cuanto al establecimiento de un Plus por Quebranto de Moneda, manifiestan que es materia de Convenio y que 
debe ser ahí donde se aborde este tema. Otra falacia más, que nos consta que usa no solo la Dirección de la 
Empresa, sino algunos dirigentes sindicales. ¿Quieren que les hagamos el listado de los numerosos Acuerdos que se 
han alcanzado -fuera de Convenio- entre la Dirección de la Empresa y la Representación Sindical y que, 
posteriormente, han sido incorporados a Convenio?.  
 
Respecto a los temas relativos a seguridad, prevención de riesgos, incumplimiento de gráficos y condiciones 
en que se está prestando servicio en las estaciones manifiestan estar “dispuestos a reunirse” para detectar los 
lugares y las situaciones problemáticas para buscar soluciones adecuadas. 
 
No es de recibo que, tras la Comisión de Conflictos presentada y las comunicaciones que hemos realizado, la 
empresa todavía diga que quiere “conocer” nuestras propuestas o los lugares donde hay situaciones problemáticas. 
Todo ello está perfectamente planteado a la Dirección del Adif, a nivel general y a nivel concreto en los territorios, 
donde los representantes de Adif no han mostrado, hasta el momento, voluntad ninguna de solucionar los temas 
planteados. Más bien al contrario.  
 
La Dirección de Adif, ante el importante número de trabajadores y trabajadoras de Estaciones que están secundando 
los paros convocados por el Sindicato Ferroviario, ha decidido reunirse con nosotros para intentar –dicen-  buscar 
una solución. Por nuestra parte no quedará. Estamos dispuestos a reunirnos las veces que haga falta y a buscar un 
Acuerdo que permita desactivar el conflicto. Pero para ello, deberán proponernos soluciones concretas y 
garantías de solución a los temas que les hemos planteado. Y esto, hasta hora, sigue sin producirse. 
 
Por ello, nos parece que el camino iniciado por el Sindicato Ferroviario convocando paros los viernes, de 19  a 21 h., 
es una manera acertada de ofrecer a los trabajadores y trabajadoras de Estaciones la oportunidad para decir BASTA 
a la Empresa y exigirle soluciones.  
 

LAS COSAS PUEDEN Y DEBEN SER DE OTRA MANERA 

Porque es lo tuyo... el próximo viernes 
de nuevo a la huelga, todos y todas: “Fuera de Servicio” 


